

## ABSTRAK

Ely Wahyuni, 2024, *Pengaruh Produk Pembiayaan Qardhul Hasan Dan Rahn Terhadap Kesejahteraan Pelaku UMKM di KSPPS BMT NU Cabang Tlanakan*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing : Dr. Mohammad Hamim Sultoni, M.A.B

**Kata kunci** : *Qardhul Hasan, Rahn, Kesejahteraan Pelaku UMKM*

Produk pembiayaan *Qardhul hasan* dan *Rahn* merupakan dua produk pembiayaan yang paling diminati masyarakat di Koperasi Simpan Pinjam Pembiayaan Syariah (KSPPS) BMT NU Cabang Tlanakan. Produk pembiayaan ini diberikan kepada masyarakat kalangan menengah ke bawah yang membutuhkan tambahan dana untuk modal usaha. Dengan adanya kedua produk pembiayaan ini diharapkan dapat membantu pelaku UMKM yang memiliki keterbatasan modal dalam hal pengembangan usahanya.

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisa pengaruh produk pembiayaan *Qardhul hasan* dan *Rahn* secara parsial terhadap kesejahteraan pelaku UMKM serta sumbangsih kedua produk pembiayaan tersebut terhadap kesejahteraan pelaku UMKM di KSPPS BMT NU Cabang Tlanakan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif kausal . Teknik analisis yang digunakan adalah regresi linear sederhana dengan teknik *sampling purposive* sebanyak 100 responden dengan keterangan 50 responden pembiayaan *Qardhul hasan* dan 50 responden pembiayaan *Rahn*. Instrumen penelitian yang di gunakan adalah kuesioner (angket) dengan skala *likert*. Analisis data dilakukan dengan program SPSS.

Hasil uji t ( uji parsial ) variabel *Qardhul hasan* ( $X_1$ ) di peroleh nilai  $t_{hitung}$  sebesar 7,773 dengan koefisien 0,078. Hal ini berarti bahwa  $t_{hitung} (7,773) > t_{tabel} (2,010)$  dan didapatkan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  maka hasil ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak. Sehingga hasil uji parsial menunjukkan bahwa variabel *Qardhul hasan* memiliki pengaruh signifikan terhadap kesejahteraan pelaku UMKM di KSPPS BMT NU Cabang Tlanakan. Variabel *Rahn* ( $X_2$ ) berpengaruh secara parsial terhadap kesejahteraan pelaku UMKM di KSPPS BMT NU Cabang Tlanakan. Hal ini terbukti dari hasil uji t yang menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 6,741 dengan koefisien 0,649. Hal ini berarti bahwa  $t_{hitung} (6,741) > t_{tabel} (2,010)$  dan didapatkan nilai signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$  maka hasil ini menunjukkan bahwa  $H_0$  ditolak. Hasil uji koefisien determinasi ( $R^2$ ) produk Pembiayaan *Qardhul hasan* sebesar 55,7% dan *Rahn* sebesar 48,6% yang menunjukkan bahwa kedua produk pembiayaan ini memiliki sumbangsih terhadap kesejahteraan pelaku UMKM. Karena dengan adanya bantuan modal yang diterima oleh mitra, dapat membantu mitra dalam mengembangkan usahanya, sehingga pendapatan mitra juga mengalami peningkatan. Dari pendapatan itulah mitra bisa memenuhi kebutuhan hidup.